
１２月２（月）全校朝会  校長先生のお話です  

 

～委員会、区の学力調査、どちらも貴重な経験の機会です～ 

 

おはようございます。お話をします。 

先週はその前の週で観られた疲れは感じられず、授業に前向きに取り組んでいる姿を観ることができ

ました。木曜日に行われた 1年生の研究授業はとても素晴らしかったです。火曜日には久しぶりに外で

の縦割り班活動の集会がありました。計画委員会が進行を務めて楽しくできましたね。普段の集会でも

色々な委員会が工夫して担当した日の集会を盛り立ててくれます。こうした委員会活動もみなさんにと

ってとても良い経験になります。こうした委員会活動も全員参加できるのは小学校までです。小学校と

いうのは、できるだけみんなに同じような経験を与える機会を設けて 

子供たちの成長に繋げる時代であると思っていてください。中学校で１回も委員会活動を経験しなかっ

たという人も珍しくはありません。貴重な経験ですから頑張ってください。 

さて、明日は、江戸川区で初めての３年生から６年生までの区の学力調査が行われます。本校は３年

生から６年生まで同じ日の同じ時間で実施します。それだけ緊張感をもってやってもらいたいからです。

この調査の目的は、今まで学習したことがどのくらい理解できたかを確認する場です。理解できていな

いところを、これからの授業に生かすことが目的です。だからこそ、真剣に取り組んだ結果でなければ

参考になりません。また、緊張感をもって試験に取り組む経験は、中学校に向けての良い経験にもなり

ます。貴重な経験の機会を全力で取り組みましょう。お話を終わります。 

 

 

 

  


